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Beverly Hills: Eric & Rose im Rodeo Screening Room
Los Angeles

'Eric & Rose' ist ein Showcase in 4K-Kinoqualität, produziert von Jost Heider. [1] Der Teaser [2] ist im Netz erreichbar. Jost Heider und Karolin Beckmann
nutzen ihren Aufenthalt in Los Angeles, um 'Eric & Rose' zum wiederholten Male in Beverly Hills zu präsentieren. Der Film wird am 15. April 2016 um 13
Uhr bzw. 1:00 p.m. Ortszeit gezeigt:
Rodeo Screening Room 
150 South Rodeo Drive 
Suite 140
90212 Beverly Hills
USA

Das Screening von 'Eric & Rose' umfasst 25 Minuten. Regie führte Philip M. Hönig, Award-Winning Director, von Art54. Links zum Kino samt
Routenplaner befinden sich auf der Startseite von www.JostHeider.com  .

Eric & Rose in 2014 produziert
Bereits 2015 wurde der kurze Kinofilm mehrfach aufgeführt:
European Film Market Berlin
Rodeo Screening Room, Beverly Hills 
(vormals Aidikoff screening room)
Berliner Zoopalast, Kino 1
Kölner Residenztheater

Karolin Beckmann füllt die zweite Hauptrolle der Produktion aus 2014 aus. Sie ist eine talentierte Entdeckung von Eric Morris aus Hollywood. Sie
präsentiert 'Eric & Rose' ebenfalls auf ihrem Internetauftritt: www.KarolinBeckmann.com  .

Statements
Dana Reston: "Jost Heider is always commanding in every performance. A fascinating conflicted character. Newcomer, Karoline Beckmann, as Rose,
was vulnerable yet mercenary. Philip Hoenig's direction allowed the characters emotions to unravel as we watched them come unglued under the duress
of their own guilt and misdeeds. Truly compelling filmmaking." Dana Reston - writer and producer of 'The Nanny', 'Mad About You' & 'Buffy The Vampire
Slayer' [3]

Eric Morris: "I am very much impressed by the movie 'Eric & Rose'. The screening is wonderful. Both, Jost Heider and Karolin Beckmann, act simply
honest and real. I recommend this movie to everyone." Eric Morris, Famous Acting-Coach, Los Angeles, www.EricMorris.com

Quellen:
[1] http://de.wikipedia.org/wiki/4K2K
[2] www.youtube.com/watch?v=MrhzQpl_tRY
[3] www.imdb.com/name/nm0720438/
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Jost Heider studierte die Schauspielkunst an der Staatlichen Hochschule für Musik und darstellende Kunst in Hamburg und erhielt sein Diplom in 1973. Er
wurde von Eric Morris in Hollywood trainiert. Er spricht Deutsch und Englisch. Sein Werdegang ist auf www.JostHeider.com dokumentiert. Nach einer
künstlerischen Pause von einigen Jahren kehrt Jost Heider jetzt mit großem Elan ins Filmgeschäft zurück.
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